

## PELIGROSOS DELINCUENTES

Por su parte, la policía desbarató hoy una poderosa banda de secuestradores, pero los plagiarios mataron antes de rendirse al jefe del Departamento de Investigaciones Criminales de la policía, coronel Hugo Romero y al adolescente Yezid Ramírez, de 13 años, a quien tenían cautivo con la intención de cobrar un rescate millonario, informó la policía.

Agentes secretos descubrieron hoy temprano a los secuestradores en una casa del sur de la ciudad. Cuando se les intimó la rendición, los hampones atacaron a los policías con fuego de ametralladoras y armas cortas. La policía repelió el ataque y dio muerte a 2 secuestradores.

En el combate el coronel Romero, quien encabezaba la patrulla policial, murió al recibir un balazo en la cabeza. El joven Ramírez, a quien el grupo había secuestrado el mes pasado después de matar a un policía, resultó gravemente herido por las balas de los bandidos y falleció poco después.

## NOVEDADES

# Ramificaciones Aquí del Terrorismo de Argentina

BUENOS AIRES, Abr. 2, AP y UPI.- La policía de Córdoba anunció hoy la detención de 17 acusados de actividades terroristas, diciendo que dos de ellos, Juan Manuel Britos, de 27 años, y Jorge Gustavo Atala, de 21, tenían planeado un viaje a México para efectuar una "reunión cumbre" con otros grupos guerrilleros. Ambos pertenecen al ilegal y ultraizquierdista "Ejército Revolucionario del Pueblo" (ERP) y proyectaban planear en México la nueva acción guerrillera a seguir en Argentina ante la actividad antisubversiva de las fuerzas armadas. El informe no indica con quiénes tenían prevista la reunión los detenidos.

Mientras tanto, los guerrilleros peronistas "Montoneros" mataron hoy a un teniente coronel del ejército y a un policía, en un ataque con granadas de mano y armas largas contra el mayor retirado de la policía Gabriel Morales, que resultó herido, y quien es jefe de la custodia del secretario privado de la presidencia, José López Rega, la figura más influyente en el gobierno de la presidente María Estela Martínez de Perón. Al mismo tiempo, en la población de Caseros, dos extremistas del ERP fueron muertos por la policía al allanarse una casa que resultó ser un centro de reuniones de elementos subversivos.

El teniente coronel Horacio Colombo se vio involucrado casualmente en el ataque contra el mayor Gabriel Morales, quien resultó herido junto con su chofer y uno de sus dos guardaespaldas, al tiempo que otro (ambos suboficiales de la policía) caía acribillado por los guerrilleros, según informó un portavoz policiaco.

El nuevo estallido de violencia terrorista en Argentina se produjo a las 9 de la mañana cuando los guerrilleros tendieron una emboscada al automóvil de Morales en el barrio de Palermo, de esta capital, frente a una dependencia del ejército.

Los agresores, desde una camioneta, lanzaron tres granadas contra el automóvil de Morales, al tiempo que abrieron fuego con armas largas, al parecer escopetas y fusiles. Uno de los guardaespaldas de Morales murió en el acto y el otro quedó gravemente herido. Morales y el chofer también resultaron heridos, pero se hallan fuera de peligro.

En el momento del ataque, el teniente coronel Colombo salía de la dependencia militar y, parapetándose detrás de un árbol, abrió fuego con una pistola. Pero fue abatido de un balazo en la cabeza, disparado desde la camioneta.

Tras la huida de los agresores, la policía halló cerca del lugar del ataque un vehículo abandonado con explosivos y leyendas pertenecientes al grupo guerrillero peronista de izquierda "Montoneros".